

que les vénérables directeurs de Saint-Sulpice, lui serviraient de parrains.

Croyez-moi, cher Monsieur l'abbé, votre bien humblement dévoué en Notre-Seigneur,

F.-M. BERTRAND-COTHONAY, o. p.

P. S.—La province du Tokien est évangélisée par les Dominicains espagnols. Je suis aumônier d'une cinquantaine de français employés à l'Arsenal; mais j'ai mission chinoise attenante, avec école, orphelinat, hospice, etc...

Ce nouveau témoignage, ajouté à tant d'autres, stimulera le zèle des associés de la Propagation de la Foi, et il ne manquera pas d'attirer de nouvelles sympathies à l'heure du nouveau Séminaire des missions étrangères.

Joseph GEOFFROY, prêtre.

A

L

les p
ment

Le
les r
l'alle
de fe
des r
Jésus
perte
l'Egli
rosité
ardeu
d'aut
dité d

Not
d'apô
coeur,
les pé

Cha
d'Eva
dans l
de soi